

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Troisième réunion ordinaire PROCÈS-VERBAL : 2024-01-23 Centre KC Irving, Bathurst Salle Paul Ouellette, A		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS Third regular meeting MINUTES : 2024-01-23 KC Irving Centre, Bathurst Paul Ouellette Room, A
--	---	--

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Lee Benoit	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2024 / End of term May 2024
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier / Secretary-Treasurer	Fin du terme mai 2025 / End of term May 2025
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
En personne		In person
Rachelle Aubé-Roy	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Patrick DeGrace	Directeur / Director	Bathurst
Jonathan Tower	Directeur / Director	Bathurst
Daniel Roussel	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
Gaëtan McIntyre	Directeur / Director	Restigouche Nord

OBSERVATEUR / OBSERVER:

--	--	--

ABSENT/ABSENT

Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2025 / End of term May 2025
	Directeur / Director	Miramichi
	Directeur / Director	Baie Ste-Anne
	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
	Directeur / Director	Renous
	Directeur / Director	Rogersville
	Directeur / Director	Sunny Corner

Ian Donald	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 08
Francine Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 09
Éric Pelletier	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10 et/and 11

<p>La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 23 janvier 2024 à 19h00, dans la salle Paul Ouellette, A du Centre KC Irving de Bathurst. La réunion du 16 janvier 2024 avait dû être annulée en raison d'une tempête de neige.</p>	<p>The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on January 23, 2024 at 7:00 p.m., in the Paul Ouellette Room, A of the KC Irving Centre. The meeting of January 16th, 2024 had to be cancelled because of a snow storm.</p>
---	--

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE

Le président, Marcel Leblanc, étant absent, le Vice-Président, Lee Benoit, a appelé la réunion à l'ordre à 19h03 et a souhaité la bienvenue à tous.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Lee Benoit, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.

7.10 Autres**7.10.1 Compte chèque, 3 signatures****7.10.2 Règlement de la miséricorde****PROPOSITION**

PROPOSÉ PAR Jonathan Tower et **APPUYÉ PAR** Gaëtan McIntyre **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté et modifié.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion du 21 novembre 2023.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** Patrick DeGrace **QUE** le procès-verbal du 21 novembre 2023 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL**5. CORRESPONDANCE**

None

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**6.1 Rapport du Président**

Absent

6.2 Rapport du Vice-Président

Lee Benoit dit être concerné que les arbitres ne sont pas au courant que la Ligue utilise la même différence de buts que HMB pour le règlement de la Miséricorde. Sera couvert au point 7.10.2.

6.3 Rapport du Secrétaire/Trésorier

Patrice Godin dit qu'il a soumis par courriel les rapports financiers à jour.

1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON

The President, Marcel Leblanc, being absent, the Vice-President, Lee Benoit, called the meeting to order at 7:03 p.m. and welcomed everyone.

2. APPROVAL OF AGENDA

Lee Benoit presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.

7.10 Other**7.10.1 Checking account, 3 signatures****7.10.2 Mercy rule.****MOTION**

MOVED BY Jonathan Tower and **SECONDED BY** Gaëtan McIntyre **THAT** the agenda be accepted as presented and modified.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. MINTUES OF PREVIOUS MEETINGS

Patrice Godin, submitted the Minutes for the November 21st, 2023 meeting.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin and **SECONDED BY** Patrick DeGrace **THAT** the Minutes of November 21st, 2023 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES**5. CORRESPONDENCE**

None

6. EXECUTIVES' REPORTS**6.1 President's Report**

Absent

6.2 Vice-President Report

Lee Benoit states that he is concerned that the referees are not aware that the League uses the same differential in goals as HNB for the Mercy Rule. Will be covered in point 7.10.2.

6.3 Secretary/Treasurer's Report

Patrice Godin says that he has submitted by e-mail the up to date financial reports.

6.4 Rapport du Programmeur-Statisticien

Daniel Roussel dit avoir reçu plusieurs plaintes en ce qui a trait au comportement des spectateurs. Sera couvert au point 7.1.

7. AFFAIRES NOUVELLES**7.1 Intimidation/Harcèlement arbitres et sur les réseaux sociaux.**

Dernièrement, on entend beaucoup de plaintes en ce qui a trait au comportement de spectateurs et de l'abus envers les arbitres et ceci est surtout prononcé dans les niveaux M 11 et M 13, où les arbitres sont de bas âge; 15 à 17 ans pour la plupart.

Si on veut retenir nos jeunes arbitres et en attirer d'autres, il va falloir les protéger.

On va préparer une lettre que l'on va partager avec les clubs communautaires pour distribution aux joueurs, au personnel de banc et aux spectateurs.

7.2 Protocoles pour remettre une partie

Les protocoles sont presque toujours bien utilisés.

7.3 Parties à céduer

Il y a eu beaucoup de parties à ré-céduer, mais tout semble sous contrôle.

7.4 Fin de saison par niveaux et catégories voir Annexe 1 pour détails

M 11 C, aucun club communautaire ne s'est porté volontaire pour organiser un tournoi de fin de saison. On va envoyer un rappel pour demander des volontaires pour organiser ce tournoi, avec une date butoir du 15 février minuit pour les réponses.

7.5 Championnats de Ligues

Voir Annexe 1

7.6 Championnats de Districts

Voir Annexe 1

7.7 Championnats de Zone

Voir Annexe 1

7.8 Représentants aux Championnats Provinciaux

Les championnats provinciaux auront lieu au cours de la fin de semaine du 22 au 24 mars, 2024.

6.4 Scheduler-Statistician Report

Daniel Roussel states that he has receive several complaints regarding the behaviour of spectators. Will be covered in point 7.1.

7. NEW BUSINESS**7.1 Intimidation/Harrassment referees and on Social Networks**

Lately, we have heard a lot of complaints regarding spectator behaviour and abuse towards referees and this is especially pronounced in the U 11 and U 13 levels, where the referees are young: 15 to 17 years old for the most part.

If we want to retain our young referees and attract other, we will have to protect them.

We will prepare a letter that we will share with community clubs for distribution to players, bench staff and spectators.

7.2 Protocoles to postpone a game

The protocols are almost always properly used.

7.3 Games to be scheduled

There have been a lot of games to re-schedule, but everything looks like it is under control.

7.4 End of season by level and categories see Appendix 1 for details

U 11 C, no community clubs volunteered to organize and end of season tournament. We will send out a reminder to ask for volunteers to organize this tournament, with a deadline of February 15th at midnight for responses.

7.5 League's Championships

See Appendix 1

7.6 District Championships

See Appendix 1

7.7 Zone Championships

See Appendix 1.

7.8 Representatives to the Provincial Championships

The provincial championships will be held during the week end of March 22 to 24, 2024.

Les représentants de la Zone D devront être identifiés par le 17 mars 2024 minuit, au plus tard

Representatives of Zone D have to be identified by March 17, 2024 at midnight, at the latest.

7.9 Virement Interac

Patrice Godin avise que la Ligue est capable d'accepter des virement interac.

7.9 Money Transfer

Patrice Godin advises that the League is able to accept money transfers.

7.10 Autres

7.10 Others

7.10.1 Compte chèque, 3 signatures

Patrice Godin dit que présentement, il n'y a que deux signataires, le Président et le Secrétaire/Trésorier, qui ont l'autorisation de signer les chèques pour la Ligue.

7.10.1 Checking account, 3 signatures

Patrice Godin says that currently, there are only two signatories, the President and the Secretary/Treasurer, who have the authorization to sign checks for the League.

Il dit qu'il a préparé des modifications à la CONSTITUTION, RÈGLEMENTS ADMINISTRATIFS ET RÈGLEMENTS pour permettre à une troisième personne, le Vice-Président, d'avoir l'autorisation de signer les chèques pour la Ligue. Il faudra voter sur les modifications à l'Assemblée Générale Annuelle au mois de mai 2024.

He said he has prepared amendments to the CONSTITUTION, BY-LAWS AND REGULATIONS to allow a third person, the Vice President, to have authorization to sign checks for the League. It will be necessary to vote on the modifications at the Annual General Meeting in May 2024.

7.10.2 Règlement de la Miséricorde

On nous a rapporté que les arbitres ne sont pas au courant de la modification que la Ligue a apporté au Règlement de la Miséricorde.

7.10.2 Mercy Rule

We have been told that the referees are not aware of the modification that the League has made to the Mercy Regulations.

Lors de la réunion du 21 novembre 2023, la Ligue de Hockey Mineur de la Côte Nord (LHMCN) a modifié son article de Règlement 5.4 (Règlement de la miséricorde), afin d'utiliser le même nombre de différentiel de buts que le Manuel des opérations du conseil de hockey mineur du NB 2023-2024, soit un différentiel de 7 buts..

At the November 21, 2023 meeting, the North Shore Minor Hockey League (NSMHL) amended its article of Regulation 5.4 (Mercy Rule), in order to use the same number of goal differentials as the NB Minor Operations Manual 23-24, that is a differential of 7 goals..

5.4 En troisième période, s'il y a un différentiel de 7 buts, le chronomètre fonctionnera sans interruption pour le reste de la partie.

5.4 In the third period, if there is a 7-goal differential, the clock will run at straight time for the remainder of that game.

Un courriel sera envoyé aux arbitres en chefs de la Zone D.

An e-mail will be sent to the head referees of Zone D.

8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS

Mardi, 9 avril 2024
Mardi, 7 mai 2024 – AGA
Mardi, 8 octobre 2024
Mardi, 19 novembre 2024
Mardi, 21 janvier 2025

8. DATES OF NEXT MEETINGS

Tuesday, April 9th, 2024
Tuesday, May 7rd, 2024, AGM
Tuesday, October 8th, 2024
Tuesday, November 19th, 2024
Tuesday, January 21st, 2025

9. AJOURNEMENT

Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajournée à 20h15.

9. ADJOURNMENT

Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned at 8:15 pm.

Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier